

# 50 Jahre Impuls Drogerie Peterer

1959 gründeten Josef Peterer und Cécile Peterer eine Drogerie in Flawil. 2000 übernahm das Unternehmer-Ehepaar Daniel Gegenschatz und Sandra Peterer das Geschäft. 2006 wurde die Drogerie grosszügig umgebaut und neu eröffnet. Dieses Jahr feiert die Impuls Drogerie Peterer ihr 50-Jahr-Jubiläum. Für die Zukunft ist sie bestens gerüstet.

Jürg Lendenmann



Daniel Gegenschatz und Sandra Peterer.

Josef und Cécile Peterer legten 1959 mit der Gründung der Drogerie an der Bahnhofstrasse 5 in Flawil den Grundstein zu einer Erfolgsgeschichte. Nachdem Daniel Gegenschatz und

Sandra Peterer schon die Drogerie Schneider in Bischofszell übernommen und eine weitere Drogerie im Coop-Center Uzwil eröffnet hatten, übernehmen sie am 1.1.2000 die Drogerie Peterer AG. Nach dem Umbau im Jahr 2006 feiert die Impuls Drogerie Peterer dieses Jahr ihr 50-Jahr-Jubiläum. Welches sind die Strategien für die Zukunft?

## Auf drei Pfeilern in die Zukunft

Daniel Gegenschatz: «Mit den Drogerien – wir verfügen insgesamt über drei Geschäfte – stützen wir uns auf drei Pfeiler ab.

1. In den Drogerien: Wir sind bestrebt, die eigenen Leistungen in der Beratung und im Pro-

duktebereich – sei es mit Hausspezialitäten, Nahrungsergänzungsmitteln oder Kosmetika – hervorzuheben. So wird es gelingen, uns von Grossverteilern zu unterscheiden.

2. Eigene Produkte: Wir möchten aus eigenen Präparaten eigene Marken in einer Nischenposition aufbauen, zumal wir erfolgreiche Produkte bei Swissmedic registriert haben. Mit der Chinamed Emulsion verfügen wir heute über ein wirksames Präparat gegen Rheuma.

3. Marktleader: Als Impuls-Mitglied erhalten wir sehr guten Support im Bereich Marketing und Lieferantenkonditionen, was uns ermöglicht, auch Leader-Produkte so zu positionieren und zu forcieren, wie es der Markt verlangt. ■